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Commento Foriano, di Peppe D'Ambra

Sorridi alla vita che la vita sorriderà a te

LIBERATECI DELLA VOSTRA PRESENZA
Una classe politica impreparata che non sa far nulla.
Questa settimana inizio con un riferimento preciso a una trasmissione televisiva della RAI:
Report, che ha iniziato il nuovo ciclo con un vero e proprio botto di capodanno; dimostrando,
vivaddio, come si fa informazione corretta. La cosa che, però, mi ha colpito di più è la
constatazione che questo programma ha avuto ampio eco su FB e sono davvero tanti i giovani
che l’hanno seguito e che sono rimasti letteralmente schifati da come e da chi siamo governati. 
    Fra i tanti commenti, uno su tutti, mi ha colpito e che ho “rubato” per portarlo a vostra
conoscenza. Un piacere davvero grande mi ha pervaso nel leggerlo anche perché tanta è stata
la sorpresa nello scoprire l’autrice: Maria, amica dei miei figli e che perciò conosco. Lascio
quindi, con grande piacere, una parte di questo mio spazio a lei, affinché si compia il miracolo di
nuove partecipazioni; comunque brava Marì, è davvero l’ora che pensiate seriamente ad
appropriarvi del vostro mondo e, soprattutto del vostro destino. “Report è un altro di quei
programmi che ti fa fare il fegato amaro...ministri e sottosegretari nominati per tutti i motivi del
mondo tranne che per la competenza.Ilsindaco di Salerno, (nonché Ministro delle infrastrutture
che però non si è ancora dimesso nonostante l'incompatibilità tra le due cariche), lascia
costruire un eco mostro sul litorale di Salerno alto 300 metri e la Sovrintendenza che aveva 30
gg per dare parere negativo all'autorizzazione a costruire non l'ha fatto perché era agosto ed
ERA IN FERIE!!che vergogna la nostra politica se si può ancora chiamare così ...politica che
aumenta l'IVA al 22% ma che abolisce la tassa di possesso sulle barche fino ai 14 metri di
lunghezza e la riduce alla metà per le barche (DIREI YATCH) di lunghezza superiore...e la cosa
che più mi fa incazzare è che nelle interviste rispondono a testa alta, si incazzano loro con i
giornalisti ("abbiamo fatto un favore a chi ha la passione per il mare") e non sanno cosa sia la
vergogna, vergogna che provo io ad essere governata da porci come loro”.
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BRAVO FRANCE’
Questa è la dimostrazione, che non siamo solo buoni a criticare, dobbiamo dare atto a
Francesco III che, dopo solo tre mesi di continue denunce dalle pagine di questo quotidiano, è
riuscito a rendere un servigio al tanto martoriato Forio. Finalmente uno dei lungomari più belli al
mondo e che vede un traffico pedonale fuori dal comune in tutti i sensi, ritorna ad essere libero
da erbacce, arbusti che aveva invaso i marciapiedi e sporcizie di ogni natura. Un intervento,
sollecitato ripetutamente e che, molto probabilmente, verrà vanificato nei prossimi giorni dal
ritorno degli ingombranti e puzzolenti camion della ECO EGO, sfrattati, giustamente, dalla
collinetta di Zaro, anch’essa divenuta meta di gente che viene da ogni parte del mondo per
osservare il fenomeno mediatico dell’apparizione della Madonna. La Madonna ha fatto il
miracolo di far allontanare i camion da quella zona, riuscirà a farlo anche per evitare il ritorno di
questa vergogna su uno dei più bei luoghi di quest’isola? Rimanendo, però, con i piedi per terra,
mi auguro che il buon Francesco III sappia, magari chiedendo consiglio al suo amico Giosi
Ferrandino, sindaco di Ischia, di restituire agli isolani ciò che ha tolto in tutti questi anni, l’area di
trasferenza dell’Arenella; costruita dalla Regione Campania e che doveva servire tutti i Comuni
isolani. In quell’area si può stoccare momentaneamente l’umido di tutta l’isola, in attesa di
portarlo a Napoli. Mentre gli altri rifiuti separati diligentemente potranno essere stoccati, sempre
temporaneamente e con molta faciltà negli altri Comuni isolani. Non so e non mi interessa
sapere cosa si dicano i due sindaci nelle continue telefonate quotidiane che si fanno, mi auguro
solo che non si tratti degli stessi argomenti trattati con l’altro ex sindaco e che ha visto
recentemente l’intervento della Magistratura. Mi voglio augurare viceversa, anche se ho forti
dubbi, che discutano di come risolvere gli atavici problemi comuni a tutte le amministrazioni
isolane, come appunto i Rifiuti e l’inquinamento marino. 

NUOVA BOMBA A FORIO
Se scoppierà, farà davvero molto male alle già tanto dissestate casse comunali foriane. La
richiesta avanzata da un foriano colpito dall’ordinanza di abbattimento e che vede la sua
abitazione fra le prime ad essere abbattute ha provocato panico e forte allarme fra i dirigenti
comunali e nello stesso Sindaco Francesco III. Il foriano, che si vedrà privare di un suo bene
essenziale, sta cercando di rendere meno amaro l’evento. Quindi con i suoi legali e i suoi
tecnici, il 16 luglio ha protocollato al Comune di Forio, non solo tutta la documentazione
necessaria e relativa all’auto abbattimento, ma anche la richiesta della restituzione dei soldi da
lui versati al momento della richiesta di Condono per il suo abuso. Soldi che dovevano servire
nel momento in cui sarebbe stata accolta la sua richiesta di sanatoria. Fino ad oggi non ha
ricevuto nessuna notizia, mentre si avvicina velocemente la data in cui la sua casa dovrà
essere abbattuta e per la quale è già stato richiesto un mutuo dal Comune che ricadrà per
intero sulle sue spalle. Il totale è quasi il doppio della cifra che lui e i suoi tecnici hanno calcolato
e quindi capirete bene lo stato d’animo del poveretto che si sente cornuto e mazziato due volte.
Nel frattempo gli altri cittadini foriani che hanno avuto la loro abitazione abbattuta, pur avendone
fatto richiesta da tempo, non hanno ancora ricevuto indietro i soldi versati all’atto della richiesta
di condono. Capirete bene in quale situazione si trovano i dirigenti e gli amministratori foriani,
che volendo far fronte a queste richieste e avendo già speso tutti i soldi che non potevano esser
utilizzati fino a quando l’iter della pratica del condono non fosse finito positivamente, non sanno
che pesci prendere.Nelle prossime settimane si prevedono clamorosi sviluppi su questa
situazione.
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BIGLIETTERIE CAREMAR
C’è qualche amministratore pubblico o qualche tour operator in grado di far capire l’importanza
di una risposta quando un utente chiama le compagnie di navigazione? Quei telefoni squillano,
squillano, ma nessuno risponde ad eccezione della biglietteria della CAREMAR di Procida.
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